

LLÁMAME CON TU BOCA, LLÁMAME CON TU MENTE, LLÁMAME CON TU ALMA, LLÁMAME QUE YO ESTÉ CONTIGO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 13 de marzo de 2016
Médium: José Luis Sánchez Acosta

LES MANDO A RELAJARSE BIEN, RELÁJENSE BIEN Y PROVOCA QUE YO ESTÉ CONTIGO. LLÁMAME, LLÁMAME, LLÁMAME CON TU BOCA, LLÁMAME CON TU MENTE, LLÁMAME CON TU ALMA, LLÁMAME QUE YO ESTÉ CONTIGO, SIÉNTEME EN TU CUERPO, SIÉNTEME EN TU MENTE, SIÉNTEME EN TU ALMA, SIÉNTEME EN TI MISMO.

[20160313] La paz esté con vosotros y que mi luz sea en vuestra conciencia, sea en vuestra mente y sea en esta tierra. **A vosotros les digo, sigan penetrando más y más con vosotros mismos, ya sabes que el punto no está por fuera, solo está dentro de ti, eres tú el punto, eres tú quien debes decretar conscientemente lo que vos desean.** Tomen este momento como si fuera el último de vuestras vidas, tómalo y vívanlo. Y siéntanme, porque eso es lo que estoy haciendo contigo, haciéndote saber que jamás he partido, jamás me he ido a algún lugar. Si para ser poderoso no hay un lugar afuera que lo haga, porque Yo Soy el Poder, Yo Soy la Vida, Yo Soy el Amor, Yo Soy la Dulzura y nadie hay quien me supere, porque Yo Soy el que Yo Soy.

Pues vosotros también vas a poderlo hablar cuando vosotros estés en pos de mi camino. Todo se puede aquí en esta tierra, si lo único es saber dónde están y lo único es la acción con que tú elaboras vida nueva o vida pasada. **Siéntanse relajados, siéntanse dispuestos a caminar conmigo y sientan que Yo estoy contigo, esto no debes aprenderlo, sino debes de decretar todas las cosas que desees.** Porque Yo os les digo, hermanos, aquí en tu tierra no hay nada qué hacer, si todo nace, surge de vosotros mismos. Hagan, siéntanse, háganlo, porque esta es la virtud de cada SER. Así deben vosotros continuar sus viajes, así vosotros debes de iniciar tu regreso al Padre-Madre-Dios. Pero no hay donde ir, si todo está en ti, si todo lo haces tú; y cuando te digo que debes prepararte para llegar al Padre, es solamente un darte cuenta, es solamente que te encuentres y admite que vos eres la fuerza, la destreza, la agudeza, la potencia, solamente ahí tienes que saber.

Pues entonces, vengan a Mí, les digo, vengan a Mí; al decirles esto, solo me estoy refiriendo a que hagas todas las cosas buenas, que hagas todo bien, todo lo bueno. Pues tengo la dicha de seguir contigo, de llevarte a un buen puerto a través de este tiempo, mis queridos hermanos. Porque vosotros necesitáis protección, pues Yo estoy contigo, porque muchas veces han andado en oscuras. Esta claridad que es la sabiduría, la sabiduría es la luz. llévala, llévala en tu interno para que puedas ayudar a recordar a cada uno de mis hermanos. **Pueblo bendito, a vosotros les digo, estense en paz, solo vive en la paz, y únense hasta SER como una fuerte roca inamovible, que así lo logren, así tienes que funcionar, así tienes que hacerlo.** El secreto en vosotros no es verme por fuera, porque Yo estoy dentro de tu corazón.

Pueblito bien amado, límpiense, limpien su mente, es el momento de desencadenar la magnitud, la fuerza, la destreza en vosotros como SERES. Porque solo es un darse cuenta, pues dense cuenta, pues dense cuenta que vosotros estáis aquí en este cuerpecito y en esta tierra y comienza a hacerlo tuyo, lo vuestro. Y así es como podrás convivir conmigo, háganse más sensibles, háganse más maduros en sus vidas, y sobre esas formas Yo Soy dentro de cada uno de esas formas. Entonces, si hoy solo es un

darte cuenta y estás conmigo, entonces hemos de hacer las cosas juntos, tú fe tiene que permanecer, porque se llega el tiempo que vosotros hagáis, hagáis; porque nadie más te llevará más que tus propias obras, tus obras te llevarán y te harán saber que vosotros mismos eres el poder, eres la vida. Pero dense cuenta, dense cuenta vosotros cómo está siendo en esta hora, en este momento y apréciate, pero apréciate, mi bien amado. Deja que te brote el amor, deja que te brote la paz, deja que te brote la calidad.

Yo les digo, convivan y convivan más conmigo y Yo les haré descansar en estos tiempos, te haré descansar, no es otra cosa que darte la luz y esto es tu fe. **Siéntanse que están aquí, siéntanse conmigo y Yo les daré mucha, les haré reconocer y les hago reconocer que el reino de Dios se ha acercado. Pero convézanse, convézanse vosotros, pero convézanse, porque esta es la vida, así es como debes andar, debes estar para que seas auténtico, seas un nuevo SER; que esto sea así, que esto sea así en vosotros.** En verdad os les digo, faltas tú venir, faltas tú hacer lo tuyo, faltas tú demostrarte que el Cristo, que Yo mismo estoy en tu SER, nunca vengo, ino vengo, mis bien amados! Yo estoy en tu corazón, si me alcanzas a sentir, bendito seas, benditos sean, mis bien amados,...

(El Maestro hace que el instrumento o canal respire profundamente por tres veces?..)

Amados míos, ya que vosotros estáis aquí, aquí conmigo, Yo os les pido, les pido que ahí donde están en sus lugares, en sus lugares empiecen a respirar profundamente, inhalar por tu nariz y soltar por tu boca tu respiración. Y tienes que saber y tienes que sentir que Yo estoy aquí, estoy en ti y que me estás respirando profundamente y me estás llevando a tu cuerpo, me estas llevando a tu cuerpo y que estás visualizando tu cuerpo; y que ahí Yo, la energía poderosa, estoy reestructurando todas tus partes físicas y todas tus partes mentales y todas tus partes álmicas. Vosotros deben hacerlo, porque es así como puedes sentirme, porque Yo quiero hacerme sentir con cada uno de vosotros ahí en vuestro SER, en vuestra ALMA, en vuestra MENTE y en vuestro CUERPO y en cada uno de vuestros ÓRGANOS FÍSICOS.

Porque Yo quiero penetrar, quiero que vosotros sintáis que Yo estoy contigo y que nunca me he abandonado de ti, que siempre estoy, siempre he estado. Porque a vosotros les digo que Yo no vengo, sino que Yo fluyo desde lo más interno hasta lo más externo aquí en tu vida, aquí en esta tierra y así mismo lo estoy con la tierra y lo estoy con los astros, lo estoy con todo. De cierto les digo, que no es que voy, no, mis bien amados, es que estoy fluyendo desde dentro de cada astro, haciendo un círculo en todas las cosas y contigo mismo. **Amados míos, es por eso que Yo te digo, cuando desees de Mí no me busques por fuera, no creas que vengo desde lo más alto, no, sino estoy en lo más alto de tú SER, de ti y desde AHÍ estoy fluyendo Yo, como fluye el astro sol con la tierra, así estoy Yo contigo, fluyendo de abajo arriba, de abajo afuera, del interior al exterior estoy fluyendo contigo, así estoy fluyendo con todos, así estoy en todos de una manera, de tal manera como vos, el hombre me conciba. Si vosotros me concibes y me tomas y ahí me das trabajo en tu SER, me das trabajo TÚ SER y me das trabajo en tu CUERPO, Yo de inmediato estoy trabajando contigo.**

Pero ya es tiempo que conozcas esto para que en los postreros días, vosotros sepáis, vosotros tengáis la comunicación conmigo, conozcas el encuentro entre Yo y tú y todo florezca en ti, florezcas en este cuerpo, florezcas en el campo, florezcas en la tierra aquí donde estás y des muestras con quien estás. **Vengo a mover tu CORAZÓN¹, vengo a mover tu ALMA, vengo a mover tu MENTE, vengo a mover tu CUERPO y vengo a reestructurarlo, vengo Yo a estar contigo.** Así siempre he estado, pero vosotros no has estado, pero vosotros estáis en otro ambiente; y Yo os te digo, mi ambiente, en donde Yo te invito a estar, no te estoy diciendo quítate de la tierra, abandona todo, no, es que hagas todo conforme a la Ley, conforme tienes que dejarlo en la tierra, lo que tengas que dejar, y entonces para que vosotros podáis levantarte contentamente, alegremente y cantes cuando te vayas de este cuerpo, sepas que es tu hora y tienes que levantarte solamente. Porque, Yo os les digo, no es que se van a ningún lado, a ninguna parte serás llevado, no, si donde es lo que estás haciendo es la

¹ Cuando el Maestro se refiere al corazón o alma, no hace referencia al corazón físico del cuerpo, sino al CORAZÓN como centro, como núcleo o SER.

conciencia total, la que has de tener en tu momento, es la que has de conocer y la que te harás conocer que estás en este cuerpo, que le tienes que dar a tu cuerpo, que es tu vehículo, lo necesario para estar aquí.

Es que tienes que hacer las cosas como SER, no como cuerpo, sino como SER, es que las tienes que llegar a realizar como SER que eres, te tienes que darte cuenta de ti mismo y así deben de estar aquí en la tierra como auténticos SERES que son. Dense cuenta, porque la vida es un darse cuenta solamente, pues así tienen que permanecer vosotros vivos, vivos y es por eso que debes cantar, debes alegrarte, debes practicar lo tuyo contigo mismo, no busquen ensancharse con nadie, porque no es con nadie con quien tienes que ver quién eres tú, es contigo mismo, es con tu cuerpo y es con tu estrado de esta tierra. Es que vosotros tienes que lograr una afinidad conmigo, con los astros y con la tierra y con todo ser viviente físico, que esté en un físico, como los vivientes que están sin este cuerpo que os tienes, que ya lo tuvieron una vez, pero hoy están ya como SERES. Pero una cosa os les digo, no porque estén como SERES ya tienen la cualidad, la capacidad de hacer las cosas, no, mis bien amados; porque cada uno está cubierto por el lado material, está engañado. Y entonces, ellos, como vosotros, tienes el mismo compromiso de poder conocerse a sí mismo, conocer que son los SERES poderosos, conocer que son los SERES que ya fueron encarnados y hoy son desencarnados y que luego tomarán cuerpos otra vez. Todo esto deben saberlo, deben conocerlo para que tengan una plataforma, tengan una base, es la sabiduría.

Porque a vosotros les digo, solo reciclas tus cosas, reciclas tus cosas en cada tiempo, es decir, en cada tiempo has vivido una experiencia por ti mismo y en este momento estás para cambiarlo, para que dejen de haber karmas en tu vida, pues tienes que cambiar el karma, hacerlo a este presente, hacerlo servible a tu momento. Y entonces cuando hagas esto, estás conmigo y vos me verás que estoy contigo, y entonces esa será tu gloria. Y esa es la gloria que todos quieren ver, pero la ven física, la quieren ver allá en los cielos, allá en otro lugar y eso está en ti, depende de ti. Con qué lucidez estés trabajando sobre la tierra, estés aquí, con comprensión. ¿Cómo debe ser tu comprensión? Pues tiene que ser extensa, inmensa.

Pero para probar todo esto, vosotros tienes que salir de vuestras posturas que has tenido toda la vida y hoy porque estás siendo vosotros llevado, yugado, yugado, os digo, hoy solo te han implantado lo que os tienes que hacer y eso haces. Se han perdido de sí mismos y a eso os he venido en cada tiempo y hoy estoy contigo, estoy contigo, mis bien amados. Y Yo te digo, pues escúchame, no dejes que tu incredulidad que vive, que es parte de la prepotencia, os no haga que Yo pueda estar contigo, porque mientras estés allá, no podrás estar acá y no podrás hacer las cosas que Yo os he dicho que puedes hacerlas. Y esto que Yo te digo, no es que te esté alejando de las cosas, no es que te las estoy quitando, solamente es que te estoy diciendo que debes verla y mejorarla muy bien, y debes hacer lo que tengas que hacer como SER aquí en la tierra.

Aquí tienes la oportunidad de demostrar, demostrarte a ti y demostrarle a la Humanidad que existe un mundo en este mundo, que existe una vida diferente a las que han traído, de las que te han enseñado, de las que te tienen subyugado. **Amados míos, a vosotros les digo, viste, oíste que Yo demostré, hice demostraciones, no por alarde, sino porque eso debía que quedar en vosotros, es una joya, había que quedar para que vos te des cuenta que tú mismo eres aquello. Y todo lo que oíste y has oído que Yo hice, es para ti, es tuyo, y que eso que viste eso lo podéis hacer vosotros, eso que has oído, esto es tuyo y vosotros puedes hacerlo y eso es para que lo hagas. Porque vosotros oíste y has oído que Yo convertí el agua en vino, eso vosotros tienes que hacerlo hoy.**

Porque hoy se están acabando los recursos del hombre astuto, está llegando a su término donde él pueda y te dice: “Se está acabando todo y no hay salvación y no se puede hacer más, todo se está acabando”. Y Yo os les digo, para este momento dejé todo y te puse y me puse como muestra ante ti para saber que es mentira lo que el hombre astuto os te dice. Nada está acabado, esa es una creencia que te han implantado del hombre astuto, porque el hombre astuto no sabe más allá de una vida y os te dice que todo está acabado, que ya no hay nada, que nada crece, que nada se da; y eso es una falsedad ante la vida espiritual, porque nada de esto es. Oyes que vienen enfermedades duras, incurables, pero esto, ciertamente el hombre no podrá curarlas, porque el hombre las hizo;

pero no conoce cómo curarlas, cómo devolverle una sanidad a su propio cuerpo, cómo limpiar su propio templo o su propia casa o su propio vehículo. Pero vosotros, amados míos, por eso he estado, desde la eternidad he estado contigo. Porque Yo estoy para salvarte, Yo estoy para sacarte de los sepulcros, de las destrucciones del hombre, para eso estoy siempre. Y si vosotros así crees que lo puedes hacer, lo harás.

Vosotros nunca has bebido un vino hermoso, esplendido, un vino que no es de este vino, no es de esta tierra, un vino que es elixir de la vida espiritual; que este vino no embriaga, no hace las reacciones que hacen estos vinos materiales que el hombre astuto los ha fabricado para perderles, para ocasionarles disturbios, no. Hacer un pan, aparentemente de la nada, es sacar, es hacer todos los instrumentos para que vuestro cuerpo viva feliz el tiempo que os tiene que vivir feliz. Hermanos, tomen conciencia de esto y apresúrense a hacerlo, porque vosotros son corderitos mansos, son corderos ante aquél hombre astuto y les carga con una cadena en el cuello, les carga y solo hacen lo que él dice, solo actúan como él quiere. Así vosotros aquí, aunque no te veas así, en la vida espiritual si tú te ves, te verás así, así exactamente.

Pues mirad, Yo os les doy la libertad y ya son libres, libres de las ataduras de los hombres si vosotros lo crees; y ya podéis hacer todo si vosotros lo crees. Pero es necesario que vosotros seas la FE, como ves, no les mando a buscar la FE, porque nunca la vas a encontrar. ¿Quién la ha encontrado aquí sobre la tierra? Porque esta no viene, os te digo, esta tiene que fluir desde el fondo de ti mismo hacia afuera. Y así es como vosotros te conviertes en un Mago consciente de la vida. Hoy te has convertido en un loco inconsciente, hoy solamente andas por andar, vives por vivir, solamente así estás como un loco inconsciente. **El loco debe llegar a ser un loco consciente, aquél que fija una mirada hacia una cosa y va, aunque le digan el loco; y debe llegar el loco a ser el Mago, es cuando es consciente de sí mismo y hace las cosas conscientemente. Así mismo, tienes que hacerlo hoy, hoy tienes que decretar con toda seguridad, pero os te digo, no dejes que la mente decrete, deja que brote de tu interno hacia afuera, que brote de tu interno hacia la mente y entonces proclama y os se hará.**

Esto les digo a vosotros, a vosotros que me escuchas, a vosotros que estás aquí y a vosotros que no estás aquí, pero salgan de sus rutinas, salgan de sus monotonías, de vuestros estados donde siempre están y lo que siempre hacen. Vosotros hablas de la prepotencia, pero no te das cuenta por vuestra ignorancia de que eres la prepotencia, eres el odio, eres la avaricia, eres la codicia, eres el fornicador, eres la imperfección. Todo esto, vosotros lo hablas, y todos lo hablan sin saber que eres tú mismo todo lo que dices. Por eso os te digo, no te mando a hablar, a pregonar, no; te mando a hacer, te mando a un darte cuenta de ti mismo, te mando a que vosotros realices, porque ese es un SER autentico y eso es lo que os deseo para ti.

Pues, en verdad, por eso les mando a relajarse bien, relájense bien y provoca que Yo esté contigo. Llámame, llámame, llámame con tu boca, llámame con tu mente, llámame con tu alma, llámame que Yo esté contigo, siénteme en tu CUERPO, siénteme en tu MENTE, siénteme en tu ALMA, siénteme en TI MISMO. Provócalo, provoquen esto en vosotros. ¿Qué sienten? ¿Qué sienten, mis bien amados? ¿No ves que vosotros solo estás acostumbrado a sentir no hay, no se puede, no soy, no estoy? ¿No ves que vosotros solo estás acostumbrado a decir todo eso en ti y lo proclamas y lo afirmas? ¿No ves que eso es y por eso me ves lejos de ti? Pero atrévanse, atrévanse a sentirme, atrévanse a sentirme, porque por eso estoy. Siénteme, siénteme, porque por eso estoy aquí.....

-A invitación no hablada, el Maestro nos invita a realizar un ejercicio de respiración.

El Maestro, a través del canal empieza a respirar profundamente.

Los presentes empiezan, de igual manera, a inhalar por la nariz y exhalar por la boca. Primero, lentamente, y después, conforme transcurren los segundos, las respiraciones se hacen cada vez más profundas a un ritmo más rápido.

Más y más y más y más y más,..... más, más, más,.....

-Las respiraciones continúan.

Porque Yo no estoy por fuera, sino estoy dentro, fluyo con vosotros,..... fluyo con vosotros,..... fluyo con vosotros,..... Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy el fluido eterno, Yo Soy. Sigán, mis bien amados.

-Las respiraciones continúan.

Más y más y más y más y más y más,..... y más, más, mayor, mayor,.....

-Las respiraciones continúan.

Ahora apaciéntense.

-Las respiraciones se hacen más lentas, hasta llegar a ser pausadas y tranquilas.

Y solamente crean la quietud, créanse la quietud profunda,....

-Continúan las respiraciones tranquilas.

Crean que son la paz profunda, crean que son el amor profundo, crean que inundan este lugar, que le están dando luz, porque somos luz. Estamos iluminando este aposento, así como tenemos iluminado este cuerpo donde cada quien está viviendo, así también están saliendo al exterior iluminando este aposento y dándoles la vida.

Benditos vosotros, porque como niños se han dejado tomar de sus manos y me has recibido como recibir un vaso de leche.

-Continúan las respiraciones muy, muy tranquilas.

Atrévanse más vosotros, atrévanse más a soltarse, a buscar, a constatar mi estancia con vosotros, porque sabes que vengo, pero no estás conmigo; solo me escuchas, pero no me sientes; solo sabes, pero no me ves; solo me ves por fuera, pero nunca por dentro. **Siéntanse gozosos, siéntanse dichosos, contentos.** Vosotros tienes que estar en esta posición, con esta posición, no es que les digo no lleguen a sus casas, no vayan, ni convivan con nadie, solo están conmigo, no, mis bien amados. Si es allí donde nos necesitan, si es allí donde está el odio, donde está el desamor, donde está la venganza, donde están las enfermedades. Es ahí donde están todos, en cada uno de los hombres es donde está todo esto. Pues es ahí donde tenemos que estar conviviendo, conviviendo con todos, mis bien amados.

Este ha sido mi regalo que Yo os les doy.....

-Habla el hermano Felipe: Maestro, antes que usted se retire de la conciencia de nuestro hermano, quiero decirle que Usted acaba de mencionar de inhalar y soltar. Yo lo he hecho, Maestro, pero lo que quiero preguntar si es bueno, si debo hacerlo. He sentido, algunas veces, un dolorcito en el pecho, ahí donde dicen mis hermanos, me duele el corazón. Hago este ejercicio y aquello se quita. No sé si debo hacerlo o no.

Siempre debes hacerlo, siempre. Yo os te digo, entre más de mañana, mejor, mi bien amado. Procura levantarte por la mañana, coloca una silla frente a tu ventana y practica tu respiración, practícala y Yo estaré contigo y te diré cuando sí y cuando debes subir y cuando debes bajar, ahí estoy Yo en tu respiración. Y ahí estoy Yo con todos vosotros igual, porque todos deben hacer esto tres veces al día o más, cuanto ustedes puedan, porque esto es tenerme contigo.

Yo hasta aquí, este es mi regalo..... Decidme amado mío.....

-Habla el hermano Placencia: Maestro, aprovecho el momento para decirte que tú sabes que de un tiempo para acá, me he dado a la tarea intensa de transcribir las cátedras, ese es mi propósito y mi gran deseo. Sé que estás en mi corazón, trato de no verte ya lejos de mí, por todo lo que nos has dicho de que moras junto con mi Padre Celestial en lo más interno de nuestro SER. Te pido, que cuando esté transcribiendo las cátedras, lo hagamos juntos para que salgan lo mejor posible y dar un excelente regalo a nuestros hermanos, a esta bendita humanidad. Ese es mi gran deseo, Maestro.

Mirad, mi bien amado, como os dije, los hombres a vosotros les han infundado la creencia de que Yo he de venir y hasta ahorita me creen lejos, que no he venido. Por esa creencia me ven lejos, me ven distante, pero no saben que estoy con cada quien, con cada uno de vosotros. **Y contigo, amado**

mío, he estado en las madrugadas, he estado y te estoy despertando la mente, para que esto lo conviertas, le espulgues lo más esencial, le espulgues lo más esencial a esto y lo conviertas en un libro perfecto. Y así quede para la Humanidad algo nuevo, algo diferente, algo que todavía van a vivir, pero que ya esté escrito en ese libro, que esté todo en ese libro. Yo estoy contigo, he estado y seguiré estando, porque te daré mas inteligencia y entonces tu triunfo estará en tu conciencia y en tu alma.

Yo os te bendigo, mi bien amado, y seguiré contigo como he seguido siempre. Lo único es que vosotros, porque estás en el mundo material, materializado, no puedes verme en cada segundo, en cada instante que estoy contigo y Yo dirigiendo tus pasos, mi bien amado. Pero todo esto se debe hacer y hay que hacerlo porque esa es la mayor felicidad de un SER encarnado como vos.

Pues benditos sea, mis bien amados, y váyanse prendidos a vuestros hogares y lleven la paz, lleven el amor, tienen que saber que han estado conmigo, tienen que saber tus hermanos, tu esposa, tus hijos, todos tienen que saber que hemos estado aquí juntos conversando, mis bien amados. Benditos sean y hasta siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.